
 

御嵩町議会定例会一般質問通告一覧表 

 

令和７年第２回定例会 

受 付 

順 序 
氏 名 質 問 内 容 （答弁者） 

質 問 

時 間 

 

１ 

 

鈴木 秀和 

（一問一答方式） 

1.リニア発生土置き場について 

① フォーラムにおいて、発生土置き場候補地A,Bは

ともに重要湿地に含まれると整理されたはずであ

る、改めて、町長の見解を問う。 

② 今年度計画している井戸、湿地の事前調査につ

いて、公表しないということでなく、できる範囲

の公表を検討すべきと思うが、如何か。 

（町長） 

2.PFAS（ピーファス）について 

① 町として、水道水、河川のPFAS調査をしたの

か、行う計画はあるのか。 

② 水道水質検査の内容見直しを検討しているか。 

③ 泡消火器に対する対応状況は。 

（建設部長） 

3.未来トークについて 

① 新庁舎事業費の開示について、上部の建物事業

費だけでなく、土木費を含めた総事業費を開示、

説明すべきであると思うが、如何か。  

② 置き場候補地Aについて、大部分がJR東海所有地

であるが、要対策土の持込みは受入れられないと

の見解に変わりはない事を確認したい。  

③ 名鉄広見線について、存続方針で臨むとの決断

に至ったプロセス、考え、思いを問う。 

（町長） 

 

 

８分 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６分 

 

 

 

 

 

 

 

８分 



受 付 

順 序 
氏 名 質 問 内 容 （答弁者） 

質 問 

時 間 

 

２ 

 

岡本 隆子 

（一問一答方式） 

1.県との人事交流による重要施策等の実現について 

県との人事交流のもと、着任され、町についてどの

ような所感をもたれたか。また、町の重要施策の実

現に向けてどのように取り組まれるか。 

（企画部長） 

2.放課後児童クラブの民間委託後の状況について 

① 経過は。 

② 支援員は何人か。 

③ 研修について。 

④ 新たに導入されたことは。 

⑤ 保護者への連絡は。 

⑥ 連絡調整会議について。 

⑦ 長期休みへの対応。 

（教育参事） 

 

 

５分 

 

 

 

 

 

10分 

 

３ 

 

山田 徹 

 

1. 自主防災組織について 

① 本町の自主防災組織の実態と活動について 

・実態や活動内容を把握しているか。 

・簡素化された補助金支出は組織の形骸化につな

がっていないか。 

② 組織団体に対する指導や育成支援について  

・防災マニュアルや避難マップは作成されている

か。 

・アドバイスや研修は充分か。 

・防災資機材の整備は進んでいるか。 

③ 要配慮者対策への取り組みについて  

・町の要配慮者登録と個別支援計画は。 

・町の対応策は実効性あるものか。 

・自主防災組織での対応ケースの実態と課題は。 

 

 

 

５分 

 

 

 

３分 

 

 

 

 

４分 

 

 

 

 



受 付 

順 序 
氏 名 質 問 内 容 （答弁者） 

質 問 

時 間 

④ 今後の組織育成強化について  

・どうしたら育成強化が図れるのか。 

①②④（総務部長） 

③（民生部長） 

３分 

 

４ 

 

奥村 悟 

 

1. 通学（登下校）における安全対策について 

① 地域の防災網を広げるために「子ども110番の家

マップ」の作成とネットでの公開について 

②「子ども110番の家」を、ウォークラリーでの確

認と駆け込み訓練の実施について 

③ 各学校の見守りサボーターの人数と情報交換に

よる共有について 

④ 通学路交通安全プログラムの通学路安全点検と

推進会議の開催状況について 

（教育参事） 

 

 

15分 

 

 

 

 

５ 

 

可児 さとみ 

（一問一答方式） 

1.育休退園制度の見直し・廃止について 

① 育休退園の際、保護者の状況と要望は把握して

いるか 

② 現在の待機児童の対策と保育士確保の改善はで

きるか 

③ 育児休業中でも、全年令の保育受け入れ条件の

見直し出来ないか。また育休退園の廃止は検討し

ているか。 

（民生部長） 

2. 町制施行７０周年記念事業について 

① 町制施行70周年記念事業として、町民が参加で

きる「記念植樹」の事業を実施する考えはある

か。 

 

 

 

３分 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３分 



受 付 

順 序 
氏 名 質 問 内 容 （答弁者） 

質 問 

時 間 

 

② 実施を前提に植樹場所選定やその後の管理・町

民の取り組み方など、どのような検討が出来る

か。 

（町長） 

 

６ 

 

伏屋 光幸 

 

1. 御嵩町の自治会組織が抱える課題と現状について 

① 現在の自治会加入率は 

② 近年の自治会退会の状況をどのように認識して

いるか 

③ 町は自治会の現況や抱えている課題を把握して

いるか。また、どのように認識しているか。 

④自治会に対する施策、支援の在り方についてどの

ように進めていくのか 

（民生部長） 

 

 

５分 

 

 

 

 

７ 

 

広川 大介 

 

1. 有害鳥獣捕獲隊の更なる活動促進等について 

① 有害鳥獣捕獲や捕獲隊の存在を知らない人たち

にどのように告知していくか。 

② 御嵩町有害鳥獣捕獲実施要領の効力は。 

③ 野生動物管理推進センターの意見を踏まえ捕獲

方法の拡充は。 

④ 御嵩町有害鳥獣捕獲隊はボランティア活動なの

か。 

⑤ 捕獲報奨金の引き上げのプロセスは。 

⑥ 出産前に捕獲するために捕獲隊の活動期間を早

める考えは。 

⑦ 役員会の会議運営及び書類の取り扱いについて 

①②③④⑤⑥（建設部長） 

 

 

20分 

 

 

 



受 付 

順 序 
氏 名 質 問 内 容 （答弁者） 

質 問 

時 間 

⑦（副町長） 

 

８ 

 

鈴木 篤志 

 

1. 木育について 

① 岐阜県では木育広場を活用した補助事業があり

ます。現在町内にある木育ひろばですが、今迄の

補助事業の活用状況、今後の活用予定を教えてく

ださい。 

② ぎふ木育には、木育サポーターや推進員と呼ば

れる木育に携わる方々が居ます。木育というキー

ワードは使用せずとも木や自然に関わりがある木

工職人さんやアーティストの方々も沢山いらっし

ゃいます。実際に御嵩町の方で木育に関わりがあ

る個人、各種団体や、林業、建設業など様々な活

動をされている方々の把握はされていますか。ま

た 木育にこれから携わる人材育成についての取

り組みなどが有れば教えてください。 

③ 今年度の事業にありますみたけ木育アプローチ

（木育サポーターの育成）ですが、これからの御

嵩町として木育をどのように捉えて、どのように

活用していくのか、御嵩町独自の木育に対するビ

ジョンを教えてください。 

①（教育参事） 

②（企画部長） 

③（町長） 

 

 

15分 

 

 

 

９ 

 

清水 亮太 

 

1. 名鉄広見線について 

① 他市町、名鉄等との交渉について 

② 「残して活かそう」の中身について 

③ 費用負担軽減策や財源の考え方について 

（町長） 

 

 

10分 

 

 

 

 

 


